

Pays: Estonie

Conseil des ministres de la Défense et des Armées

Problématique: "Vers un système de défense européen face à la montée des tensions sur le continent et le monde ?"

"Les pays membres de l'UE devront réussir à laisser de côté leurs différences pour s'unir et s'accorder sur des intérêts et des buts communs".

La République d'Estonie est un petit mais puissant pays situé au Nord-Est de l'Europe, entouré par la Mer Baltique, la Russie et la Lettonie. Notre pays est principalement connu pour le développement encore présent des technologies et du cyberspace, grâce à l'accès Internet haut débit dans tout le pays depuis les années 2000.

Malheureusement, les conflits et tensions entre pays augmentent considérablement depuis le développement numérique. Certains pays émergent, et d'autres sont de plus en plus en concurrence.

Un exemple qui nous affecte directement est le conflit belliqueux entre la Russie et l'Ukraine. Nous sommes très proches des deux pays, mais surtout de la Russie. Par conséquent, l'angoisse sociale est de plus en plus présente : les Pays Baltes seront-ils la prochaine cible de Vladimir Poutine ?

Puisque nous sommes membres de l'Union Européenne depuis 2004, nous considérons que tous les membres de cette union doivent former une coalition encore plus forte afin de minimiser les menaces extérieures, non seulement de la Russie, mais également d'autres conflits tels qu'au Myanmar, ou même entre la Chine et les États-Unis d'Amérique. Nous devons renforcer l'image de puissance de ce continent, en accélérant les mesures de sécurité ou même d'indépendance énergétique.

L'Estonie soutient fermement les mesures prises par l'Union Européenne face au conflit qui a un fort impact sur notre nation. Cependant, ces mesures restent encore faibles.

En tant que modèle de démocratie et de numérisation, l'Estonie estime que l'Union Européenne devrait prendre des mesures fermes et coordonnées en réponse à l'agression russe, en coopérant économiquement, énergétiquement ou même socialement. Cependant, il est important d'équilibrer ces mesures avec la nécessité de maintenir des canaux de communication et de dialogue avec la Russie pour éviter une escalade du conflit. De plus, l'Estonie a un riche patrimoine de monuments russes de la seconde guerre mondiale. Nous souhaitons le préserver, car cela fait finalement partie de l'identité de la nation.

L'Union Européenne devrait renforcer les mesures déjà prises face à l'augmentation considérable des tensions, telles que l'augmentation du budget de défense des États membres de 2% à peut-être 4%. Ce qui devrait également être développé dans ces mesures est le système imposé pour faire face à des crises, notamment dans ce contexte de violence militaire.

La République estonienne propose trois solutions dans ce conseil d'armes et de défense. Tout d'abord, il nous semblerait cohérent de créer une armée militaire européenne. Pour cela, il faudra trouver un accord sur la gestion de cette armée, ses ressources, ses stratégies, etc.

Pour renforcer la sécurité et la stabilité du continent, nous sommes prêts à apporter notre contribution en tant que pays membre de l'Union Européenne, en offrant notre expertise en matière de cyberdéfense et en participant activement à des investigations et études sur la défense militaire dans le domaine de la technologie.

Une mesure pertinente pour renforcer la sécurité internationale serait de collaborer étroitement avec les pays d'Amérique ainsi qu'avec les pays émergents, en partageant nos connaissances et notre expertise dans le domaine social. Cela pourrait également aider à minimiser les conflits potentiels à l'avenir. Nous pourrions envisager de conclure des accords avec des pays tels que les États-Unis ou la Chine, par exemple.

En guise de conclusion, nous sommes convaincus que le renforcement de la défense et de la sécurité de l'Union Européenne ne peut être atteint qu'à travers une approche commune, coordonnée et solide. En travaillant ensemble, nous pouvons faire face aux menaces émergentes et contribuer à la construction d'un avenir plus sûr pour l'ensemble des citoyens européens.

L'Estonie est très motivée pour participer à ce conseil, qui pourrait entraîner des tensions et des désaccords entre les membres de l'Union européenne. Ce conseil aura une influence directe sur le continent européen, mais également une influence indirecte sur l'ensemble du monde.